
参加人数 52 名

回収数 41 名 回収率 78.8%

1 今回の開催を何でお知りになりましたか。

ア　住民会、町内会、農事組合での回覧等 29 58.0%

イ　町広報・議会だより 9 40.9%

ウ　公民館等のポスター 3 13.6%

エ　防災行政無線 6 27.3%

オ　その他 （知人・議員・住民会長会議等） 3 13.6%

2 開催時期は新年度予算編成前と農閑期等を考慮して決定しましたが、いつ頃がよいですか。

ア　今頃で良い 36 92.3%

イ　　　月ごろが良い 10月 1 2.6%

１・２月 1 2.6%

春・秋 1 2.6%

3 開催日や開催時間は、いつがよいですか。（複数回答可）

ア　平日が良い 19 90.5%

イ　土・日曜日が良い 2 9.5%

ウ　日中が良い 1 7.7%

エ　夜間が良い 12 92.3%

4 議会懇談会テーマについて、いかがでしたか。

15 44.1% 18 52.9% 1 2.9%
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5 議会懇談会テーマとして、今後、取り入れたほうがよいと思うテーマをご記入願います。

6 議会懇談会に対して、意見・提言等をご記入願います。

7 今後、議会懇談会を継続すべきか

ア　継続すべき 30 76.9%

イ　止めるべき 0 0.0%

ウ　どちらともいえない 9 23.1%

　従来の方法と比べ、一歩前進した。（センプラ）

　町民全体を対象としたグループワークが必要と思います。（かみん）

　決めたテーマに基づき意見交換をしてほしかった。議論が前に進まないのが残念です。時間の使用法に
ついて少し考えていただきたい。（かみん）

　テーマに対して基礎的な事を発表してから懇談というのはどうでしょう。（かみん）

　少数のため、もっと多数の人が集まるようＰＲしてはどうか。毎回この程度ならば開催する意味がない
と思う。（かみん）

　小グループで討論を。参加者を多くする努力を。（かみん）

　自分自身がこの町を好きにならなければならない。（センプラ）

　介護について。失業　ボランティアセンターについて。（かみん）

　主となるテーマを（かみん）

　開催は住民に対してなので、時期等農家に特別併せなくてもよいのでは？（草分）

　町の将来は今急がなければ、町民全体で考えていかなければ、大変なことになります。議員の皆さん頑
張ってください。（草分）

　参加人数が少ないので、もっと集まるようにしたら良い。毎回（年１度）の開催に要望しているが、人
が集まらない。なぜなんだろう。もっと実現に頑張りを希望する。（かみん）

　報告が口頭であったが内容がよくわからなかった。項目だけでも文書で配布しては。（かみん）

　上富良野のまちの将来、具体的にまちのビジョンがないと思う。人口減少、経済の鈍化、如何に立ち直
せるか。（草分）

　高齢者が長く住み続けられるまちづくり（かみん）

　懇談会テーマのみでなく全般についても話し合ったらよい。（かみん）

　テーマに基づいた懇談会かと思ったが、予想に反した。（かみん）

　高等学校の存続についても十分検討してください。（かみん）

　町の企業誘致。移住の資料（借家問題）を準備してほしい。（かみん）

　公共事業と環境の問題（具体）ダンプと残土捨ての問題（東中）

　地域おこし（産業創出）（東中）

　高齢者対策、介護等、現役世代の負担減少を考えてもらいたい。（草分）

　現役世代を取り込んで、若い人たちの意見を取り入れて将来に生かしてほしい。（草分）

　今回の意見をガス抜き程度に聞くのではなく、結果報告的なことが望まれる。（東中）

　座談会方式（気楽に）（東中）

　出席者が少ない。若い人の出席を望む。（草分）
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8 議会（定例会、臨時会）傍聴について

ア　傍聴したことがある 16 41.0%

イ　傍聴したことはない 23 59.0%

ウ　傍聴できることをしらない 0 0.0%

9 議会活動に対してご意見等があれば記入してください。

　重要な議決事項の場合は、議会だよりに各議員の賛否を載せてほしい。（東中）

　議員さんも頑張ってくださっていますね。これからも一生懸命な事をお願いします。（センプラ）

　行政全体（国・道・町含め）の縦割り体質が変わらなければ民意は反映されないと思っているので、そ
こを改善しなければ希望も何もない。（東中）
　大中小のビジョンについて（かみふらののまちづくり）分けて解り易く説明すべきである。（草分）

　町民の意見をもう少し多く聞く機会を増やしてほしい。新しい事業（例えばジオパークなど）決定する
前に意見交換などして進めていただきたい。（かみん）

　現在市町村におかれましては将来の町の存続（ぼやぼやしていると）限界集落となる可能性があると思
います。近くの町村には移住推進課等もうけて移住関係に真剣に（かみん）

　議員の活動報告会を開催していただきたい。テーマ別の懇談会が必要と思います。（かみん）

　議員の皆様方もっと改革心を持ってほしい。（かみん）
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